
Buongiorno a tutti,  

ringrazio il Governatore Gian Andrea Chiavegatti per l’incarico datomi e il secondo 

vice Governatore Franco De Toffol per l’aiuto e i consigli che ha già saputo darmi. 

Sono stata Leo per dieci anni e l’entusiasmo mi ha portato a proseguire questa strada 

diventando socia Lions. 

Questo entusiasmo mi ha dato la spinta per accettare l’incarico di coordinatore Leo – 

Lion, poiché vorrei che tutti i Leo e abbiano questa occasione di proseguire 

nell’associazione portando l’esperienza, l’allegria, le idee e un pizzico di 

innovazione. 

Il mio compito sarà quello di individuarei problemi che si possono presentare nel 

passaggio Leo – Lion e per questo avrò bisogno della collaborazione di tutti i clubs 

del distretto sia Leos che Lions i quali nel frattempo dovranno iniziare a comunicare 

e collaborare sempre di più. 

Vi ringrazio per l’attenzione 

 

Silvia Macha 


